

EN CESFAM Y CECOSF

Trabajadores de la salud municipalizada solicitan contar con un mayor resguardo

“Clima de violencia”. Tema se abordó en una reunión desarrollada hace algunos días, la cual contó con la presencia tanto de autoridades, como de representantes del aludido gremio.

CURICÓ. La salud municipalizada se ha visto claramente afectada por el “clima de violencia” que, por desgracia, ha estado presente en nuestra sociedad. A raíz de tal contexto se llevó a cabo una reunión en la que participaron autoridades como el delegado presidencial de la provincia de Curicó, José Patricio Correa; el alcalde Javier Muñoz, representantes de Carabineros, Seguridad Ciudadana municipal y gremios de la aludida área. “No estamos ajenos de la realidad que se vive en todo el país. Siguen generándose episodios de violencia y agresiones, en los que se ven involucrados funcionarios y usuarios”, indicó Elizabeth Trigari, presidenta de la Asociación de Profesionales de Atención Primaria de Curicó (Aprodap), quien explicó que durante la semana pasada se presentó un hecho bastante complicado, con una persona que fue llevada por Carabineros a constatar lesiones al SAPU central. De un momento a otro, desató su rabia, quebrando vidrios del recinto, algunos de los cuales hirieron a un funcionario del recinto.



Los gremios de la salud municipalizada, plantearon sus inquietudes al delegado presidencial de la provincia de Curicó, José Patricio Correa y al jefe comunal, Javier Muñoz.

En tanto, Patricio Orellana, dirigente de Afusam-Curicó, expresó que es importante retomar las mesas de trabajo para abordar esta problemática de seguridad. “Es necesario adoptar algunas medidas para mejorar la infraestructura del SAPU central, las que se expondrán en una reunión que se llevará a cabo el próximo 29 de octubre”, precisó Orellana.

ACCIONES

“Como Gobierno estamos preocupados y ocupados por esta problemática. Y por esa razón, instalamos una mesa de trabajo con los distintos actores que forman parte de la salud

municipalizada”, planteó José Patricio Correa, delegado presidencial de la provincia de Curicó, quien expresó además que se han ejecutado algunas acciones con el objetivo de generar cambios en el actuar de las personas, entre ellas, algunas modificaciones en la infraestructura de los recintos de salud y medidas disciplinarias administrativas. “Estamos recopilando toda la información en torno a los protocolos y, si es necesario, realizarles algunos cambios”, manifestó Correa, quien valoró la baja de los actos de violencia hacia los funcionarios en la provincia de Curicó.

PROTOCOLO

A raíz de la situación vivida en el Cesfam central, los gremios solicitaron la implementación de un protocolo, para evitar situaciones de violencia que puedan afectar a trabajadores de la salud municipalizada. De hecho, se generó un acuerdo para implementar una sala en el Cesfam central, para la constatación de lesiones de detenidos. “La puesta en marcha de esta iniciativa debiera demorar unos tres meses”, enfatizó la dirigente de Aprodap-Curicó.

CATASTRO

Por otro lado, Elizabeth Trigari informó que se

llevará a cabo un catastro a nivel nacional. El objetivo de este es conocer aquellos Cesfam y Cescof que presentan mayores niveles de agresiones y, de esa manera, focalizar la presencia po-

licial en estos recintos. “Se está viendo cómo hacer un reforzamiento con Carabineros y con seguridad externa. Pero aún no sabemos la fecha de su implementación”, concluyó.



En recintos de salud están presentes pendones y carteles, que dan cuenta de la aludida realidad.